

## **ABSTRAK**

### **Analisis Butir Soal Ujian Akhir Semester Ganjil Mata Pelajaran Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan Kelas VII Unit Pelaksanaan Teknis Daerah Sekolah Menengah Pertama Negeri 2 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota**

**Oleh: Francis Yolandra**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kualitas butir soal Ujian Akhir Semester Mata Pelajaran PJOK Kelas VII di UPTD SMPN 2 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota Tahun Pelajaran 2020/2021 yang ditinjau dari segi validitas, reliabilitas, tingkat kesukaran, daya pembeda, dan analisis pengecoh. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif dengan menggunakan metode dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas VII UPTD SMPN 2 Kecamatan Suliki. Teknik yang digunakan untuk pengumpulan data diperoleh melalui metode dokumentasi yaitu soal ujian, kunci jawaban dan hasil jawaban peserta tes. Data tersebut kemudian dianalisis menggunakan program Anates Versi 4 untuk mengetahui kualitas soal berdasarkan tingkat kesukaran, daya pembeda, dan analisis pengecoh.

Hasil analisis butir soal Ujian Akhir Semester Mata Pelajaran PJOK Kelas VII di SMPN 2 Kecamatan Suliki Kabupaten Lima Puluh Kota dilihat dari (1) Validitas, soal yang valid berjumlah 26 soal atau 86,67% sedangkan soal yang tidak valid berjumlah 4 soal atau 13,33%; (2) Reliabilitas, dapat disimpulkan butir soal ujian akhir semester gasal mata pelajaran PJOK kelas VII SMPN 2 Kecamatan Suliki tahun ajaran 2020/2021 reliabel karena memiliki tingkat reliabilitas sebesar 0,785; (3) Daya Pembeda, butir soal yang memiliki daya pembeda pembeda lemah berjumlah 1 soal (3,33%), cukup berjumlah 24 soal (80%), baik berjumlah 5 soal (16,67%) dan butir soal yang memiliki daya pembeda negatif tidak ada (4) Tingkat Kesukaran, soal yang tergolong sukar berjumlah 6 soal (20%), sedang berjumlah 24 soal (80%), dan tidak ada soal yang tergolong mudah. (5) analisis Efektivitas Pengecoh, terdapat 17 (56,67%) butir soal berkualitas sangat baik, kualitas baik sebanyak 9 (30%), cukup baik sebanyak 4 (13,33%) butir soal, dan tidak ada soal yang berkualitas tidak baik.

Kata kunci: **Analisis Butir Soal**